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ASSEMBLÉE NATIONALE
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Examen des primo-demandes d'instruction en famille
Question écrite n° 7188

Texte de la question

M. Alexandre Portier attire l'attention de Mme la ministre d'État, ministre de l'éducation nationale, de
l'enseignement supérieur et de la recherche, sur l'examen des primo-demandes d'instruction en famille (IEF).
Depuis l'adoption de la loi du 24 août 2021 et en particulier de son article 49, l'instruction en famille est
conditionnée à la délivrance d'une autorisation préalable par le directeur académique des services de l'éducation
nationale (DASEN) du département de résidence du requérant. Plusieurs familles de l'académie de Lyon lui
signalent qu'il existe depuis l'année dernière une restriction sur les autorisations délivrées. Tandis que les
renouvellements sont acceptés, les primo-demandes seraient plus systématiquement refoulées. Il convient de
veiller à ce qu'aucun traitement différencié ne soit délibérément appliqué aux primo-demandeurs, afin d'éviter
toute injustice et de préserver la cohérence du parcours scolaire des élèves. Par conséquent, il l'interroge sur
les raisons qui poussent l'administration à recevoir défavorablement les primo-demandes d'IEF, dont le dossier
est complet et si elle compte agir auprès de son administration pour faire évoluer sa position sur ce sujet. Il
souhaite en particulier pouvoir bénéficier de chiffres actualisés sur ces demandes, au niveau départemental
mais aussi au niveau national, afin que la représentation nationale puisse être utilement et précisément informée
en la matière.
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